

An die Stadtverordnetenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

Fulda, 27.01.2020

36037 Fulda

Anfrage Air BnB - Ferienwohnungen in Fulda

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

Die Vermietung von Wohnraum als Ferienwohnungen auf sogenannten Air BnB Plattformen im Internet nimmt auch in Fulda immer mehr zu. So gibt es z.Zt. nach unseren Erkenntnissen in der Innenstadt Haussanierungen mit diesem Ziel.

Die Stadtverordnetenfraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN fragt den Magistrat:

1. Ist dafür eine Nutzungsänderung zu einer gewerblich genutzten Fläche zu beantragen und hat dies Auswirkungen auf die Anzahl der notwendigen Stellplätze?
2. Gibt es Erkenntnisse über die Anzahl von solch genutzten ehemaligen Wohnungen in Fulda?

Knut Heiland



i.V. Silvia Brünnel
Fraktionsvorsitzende Bündnis90/Die Grünen